



Besetzungsänderung für den 6. September 2019 | Emanuel Ax übernimmt den Part von Murray Perahia

Leider musste Murray Perahia seine Teilnahme als Solist im Konzert mit den Wiener Philharmonikern unter der Leitung von Bernard Haitink am 6. September 2019 aus gesundheitlichen Gründen absagen. Wir freuen uns, dass kurzfristig Emanuel Ax seinen Part übernehmen und das Vierte Klavierkonzert von Ludwig van Beethoven spielen wird. Das Programm bleibt demnach unverändert, die Karten behalten ihre Gültigkeit.

Change of Cast | Emmanuel Ax replaces Murray Perahia as soloist on September 6

Owing to health reasons, Murray Perahia has unfortunately had to cancel his appearance as the soloist in the concert of 6 September 2019 with the Vienna Philharmonic conducted by Bernard Haitink. We are pleased that we have been able to engage Emanuel Ax to take his place at short notice and perform Ludwig van Beethoven's Fourth Piano Concerto. The program therefore remains unchanged and all tickets are still valid.

Kontakt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Nina Steinhart, Leitung | n.steinhart@lucernefestival.ch | t +41 (0)41 226 44 43

Katharina Schillen | k.schillen@lucernefestival.ch | t +41 (0)41 226 44 59